

Fecha 25.11.2009	Sección Primera - Estados	Página 15
----------------------------	-------------------------------------	---------------------

Van por arena de Cozumel

CANCÚN.- El Secretario de Turismo, Rodolfo Elizondo, sostuvo ayer que una vez que se termine la arena de "La Ollita", de Isla Mujeres, se extraerá la del banco norte de Cozumel.

"Hoy no hay un impedimento legal para seguir la obra", aseguró el funcionario en entrevista al concluir la sesión del Fideicomiso de Recuperación de Playas.

Refirió que hasta ahora

se han vertido 750 mil metros cúbicos de arena en la zona de Punta Cancún, y que esperan concluir la obra en febrero.

Aunque señaló que el fideicomiso sí tiene un proyecto para la conservación de las playas, reconoció que la Secretaría de Medio Ambiente no ha emitido una Manifestación de Impacto Ambiental para éste.

Sergio Caballero

